

LAS PROVINCIAS

VALENCIA

DESDE 1866. V-4/1958
AÑO 141. N.º 51442

MARTES, 22 DE MAYO DE 2007
PRECIO: 1 EURO

L'Oceanogràfic inaugura cuatro acuarios para medusas, caballitos y dragones de mar /68



Los valencianos tienen **coches** más nuevos y modernos que la media nacional /44

Cada una de las **6.000 urgencias** que atienden los hospitales valencianos cuesta 100 € /23

Asesta 20 puñaladas a su ex mujer en Villanueva de Castellón por iniciar los trámites de separación

■ El detenido también hirió a una pareja que ayudó a la víctima /30

DEPORTES

La falta de policías y de efectivos de la Cruz Roja obliga a adelantar al sábado el Valencia-Villarreal

La coincidencia de elecciones, fútbol, playas y Copa América dificultaba la seguridad /53



Un grupo de bomberos del III Batallón de Intervención en Emergencias recorren un campo de maniobras de la base de Bétera, ayer, durante los ejercicios presididos por el ministro de Defensa. /DAMIÁN TORRES

Militares de Bétera, listos contra el fuego

Los bosques de la Comunitat Valenciana contarán este verano con un nuevo aliado: 150 miembros de la Unidad Militar de Emergencias, soldados de la base de Bétera que ayer demostraron su capacidad de extinción en unos ejercicios presididos por el ministro de Defensa, José Antonio Alonso.

El III Batallón de Intervención en Emergencias contará antes del verano con 400 miembros con competencia en catástrofes que pongan en peligro a la población o los bienes materiales. La nueva unidad militar con base en Bétera estará completa a finales de 2008 y dispondrá de 576 efectivos. /Página 8



ELECCIONES 27-M

- Camps asegura que sólo el PP garantiza la estabilidad que reclaman los empresarios
- Pla admite ahora la posibilidad de realizar un trasvase de agua del Ebro hasta Sagunto

RITA BARBERÁ CANDIDATA DEL PP A LA ALCALDÍA DE VALENCIA

"La izquierda anestesia la capacidad de impulso que tiene la sociedad"

/12 a 21

Y ADEMÁS

Huelva pone en marcha un nuevo plan de regadíos para 25.000 hectáreas de cítricos

El Gobierno y la Junta de Andalucía inician otro plan de expansión de la citricultura de Huelva, con 25.000 hectáreas, y un parque empresarial para comercializar la producción. /Página 47

COMUNITAT

Los dos primeros Jumbo aterrizan en la pista ampliada del aeropuerto de Valencia con 460 pasajeros cada uno /4

SUCESOS

Un hombre se entrega tras atropellar mortalmente a una niña de dos años en la playa de Bellguardar /10

80 PÁGINAS

TEMA DEL DÍA	2	INTERNACIONAL	41
COMUNITAT	4	ECONOMÍA	44
POLÍTICA	13	DEPORTES	52
VALENCIA Y TERCER	17	CLASIFICADOS	58
COMARCAS	27	VIAJANCOS	69
SUCESOS	38	AGENDA	71
OPINIÓN	39	CASTELLÓN	74
ESPAÑA	38	TELEFÓNOS	77

HOY, CON LAS PROVINCIAS

CUBERTERÍA MEDITERRÁNEA

Tenedor de pescado **"GRATIS"**



Los bomberos de la Unidad Militar de Emergencia, ayer, durante el entrenamiento en la base de Bétera al que asistió el ministro de defensa, José Antonio Alonso. (D. TORRES)

150 militares de Bétera, preparados para combatir incendios forestales este verano

El ministro de Defensa preside los ejercicios del III Batallón de Intervención en Emergencias, que contará con 576 efectivos

J.A. MARRAÑÓ VALENCIA

Soldados reconvertidos en bomberos, preparados para combatir incendios, inundaciones, grandes nevadas o cualquier otro tipo de situación de riesgo para la población. Esta será la misión de los 400 soldados de la Unidad Militar de Emergencias (UME) con los que contará la base de Bétera para el inicio de verano.

Ayer, los 150 que ya están operativos para luchar contra incendios dieron muestra de su capacidad de extinción durante unos ejercicios en el complejo militar a los que asistió el ministro de Defensa, José Antonio Alonso. El III Batallón de Intervención de Emergencias participará en la campaña contra incendios forestales del próximo verano y tendrá como área de responsabilidad la Comunitat Valenciana, las Islas Baleares, Murcia y Albacete.

E.R. VALENCIA

Un año y ocho meses ha tardado el Júcar en abandonar la situación de emergencia en la que se instaló en septiembre de 2005. Las lluvias de esta primavera, así como las medidas de restricción impuestas a los agricultores valencianos por la Confederación Hidrográfica del Júcar han sido las claves para que el principal río de la Comunitat deje de estar en una situación muy grave para pasar a una fase calificada como alerta.

No obstante, los agricultores valencianos que dependen del Júcar van a seguir sufriendo restricciones, según se desprende de las pautas marcadas desde la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ).

Los 27 pantanos que controla la CHJ disponen en la actualidad 797,83 hectómetros cúbicos, 66 más que el año pasado por estas fechas.

"El objetivo es una plena y perfecta colaboración con los organismos autonómicos", como el 112, destacó Alonso. Es decir, ante un incendio en el que por su magnitud se requiera la intervención de la UME bastará con que una región lo solicite a Defensa, que enviará a los medios oportunos.

En la base militar de Bétera se integra el III Batallón, pero existen otros cuatro repartidos por España para cubrir todo el territorio nacional. Dos de ellos, los de Torrejón y

El batallón de Bétera cubrirá emergencias en la Comunitat Valenciana, Baleares, Murcia y Albacete

Zaragoza tienen, además, capacidad de intervenir en los riesgos nuclear, bacteriológico, químico o radiológico, indicaron fuentes del Ministerio de Defensa.

Inversión para el batallón

Según datos ofrecidos ayer por el ministro Alonso, la inversión total para el batallón de la base de Bétera es de 34,7 millones de euros y el objetivo final es que cuente con 576 componentes a finales de 2008.

En su comparecencia ante los medios de comunicación, el ministro dejó abierta la puerta a la colaboración de la UME con otros países, "en función de los diferentes convenios establecidos y siempre que el envío de efectivos al extranjero no genere carencias en nuestro territorio", puntualizó Alonso.

En la actualidad, destacó, existen países como Francia, Alemania

o Suiza que cuentan con unidades de sus Ejércitos destinadas a cubrir emergencias.

Para la campaña contra incendios de este año, los 150 bomberos militares de la UME contarán con 31 vehículos todoterreno, nueve autobombas de ataque al fuego, seis vehículos nodrizas para abastecimiento de agua y tres vehículos todoterreno, entre otros medios especiales. El número de medios se ampliará antes del verano, como explicaron desde Defensa.

Respecto a su infraestructura, el batallón de la UME dispone en la actualidad de cinco edificios multiusos en Bétera. Se trata de edificios de 400 metros cuadrados cada uno, configurados para servir como oficinas de mando, alojamiento y restauración con una capacidad de 144 armarios-taquilla.

Antes de finales de año, la UME contará con otro edificio, un taller de alerta, un almacén, un hangar y perrera.

jmarran@lasprovincias.es

ASÍ ES LA UME

- ▶ **UME.** Unidad Militar de Emergencia.
- ▶ **Histeria.** Nace tras un acuerdo del Consejo de Ministros, el 7 de octubre de 2005, para responder ante situaciones de catástrofe que pongan en peligro vidas o bienes.
- ▶ **Bataliones.** Cuenta con cinco Batallones de Intervención en Emergencias (BIE). Están situados en Valencia (Bétera), Zaragoza, Sevilla, Madrid y León.
- ▶ **Estructura.** Dispone de un cuartel general, una agrupación de medios aéreos y un regimiento de apoyo a emergencias, además de los batallones de intervención.
- ▶ **Personal.** A finales de 2008 contará con 4.310 efectivos en toda España y el Gobierno prevé una inversión total de 169 millones de euros. De esta cifra, 108 millones corresponden a vehículos y 61 millones a infraestructuras.
- ▶ **Rango.** 434 oficiales, 822 suboficiales y 3.054 militares de tropa.

El Júcar sale de la situación de emergencia pero los regantes seguirán con restricciones

Los embalses valencianos disponen de 66 hectómetros más que el año pasado

La CHJ aseguró ayer en un comunicado que en estos momentos "no hay ningún indicador de sequía en emergencia" en todo su ámbito de actuación. El organismo de cuenca, además, también resalta la "mejora" experimentada por el Júcar.

El departamento que preside Juan José Moragues, que depende del Ministerio de Medio Ambiente, aseguró que desde el año 2006 "estamos sufriendo la mayor sequía de la historia reciente del Júcar".

La recuperación del principal río de la Comunitat se debe, según la CHJ, al ahorro de agua de los agricultores, gracias a "la concertación

y coordinación de todos los usuarios, aspecto este que se ha producido en todo el ámbito de la Confederación".

Considera relevante la CHJ las lluvias de finales de abril, "cuyas escorrentías y filtraciones han permitido mejorar los caudales circulantes, incrementar las reservas de los embalses y mejorar los niveles del agua subterránea".

También cree clave en la recuperación del río la reutilización del agua depurada y la utilización de pozos de sequía. "Hay que recordar que el Ministerio de Medio Ambiente ha invertido 92 millones de

euros para habilitar estos recursos", aseguraron desde la CHJ.

La recuperación del río permitirá, que Valencia, indicaron desde la CHJ, "se abastezca con un 75% del Júcar y un 25% del Turia" y que la ciudad de Albacete cierre sus pozos

La recuperación del Júcar permitirá que un 75% del abastecimiento de Valencia proceda de este río y el resto, del Turia

y se abastezca exclusivamente de agua procedente del río.

La actual situación de usos hídricos se revisará en la próxima reunión de la comisión de sequía de la CHJ, a celebrar a finales de este mes o en junio.

Allí se constatará que la situación del Júcar es menos mala que el año pasado, cuando los pantanos de este río estaban al 16,3% frente al 18,4% actual. Pero también se evidenciará que hace un año el Turia se hallaba al 51,4% y ahora lo encontramos al 39,8%.

Alarcón, el mayor embalse de toda la CHJ y del Júcar, almacena 143 hectómetros cúbicos y Contreras, el segundo en importancia, 71.

Benagüel, el principal pantano del Turia, dispone de 93,8 hectómetros y hace un año tenía 136,2. La situación del Palencia, con sus embalses al 60%, y la Marina, al 69%, es buena.